

一、二年生は、部活に興味を持つてもらえるように各クラブ頑張りましょう。ところで皆さん、入学する前の気持ちを覚えていてますか。新しい生活に向けての、楽しみな気持ちは不安な気持ちが少なからずあったのではないでしようか。同じように新一年生も様々な気持ちを持つて見学校に来ます。新一年生にとつて中学校の部活動や環境は小学校と大きな違いがある

学校生活において、新一年生に優しく、時には厳しくし、良き先輩となれるよう頑張りましょ。そして三年生の皆さんに安心して立花中学校を卒業してもらうために、これからも気を引き締めて勉強や部活を頑張ってください。

当日は先生方、全校生徒の皆さんご協力よろしくお願ひします。

験があります。今学年最後の試験と言つのは嬉しいでしようか。それとも試験は全て嫌なものでしようかしよ。どちらにせよ、自分のために大切な頑張りましょう。ところで、皆さんはテストの点数の基準は何を参考にしていますか。平均点、半分である五点、それとも最高点でしょうか。何を基準にしてもいいとは思いますが、せつなから百点を基礎にしてす。

学年考査本

均と比べるより自分がどう
くらい出来て いるか分か
やすいと思います。そし
次の目標として自分の前
の点数を超えてみてくだ
い。目標を持てば、その
目標のために努力ができる
ではないでしょうか。

強調と言えばやる気が出
ない疲れてしまう。一度
中が切れるとなかなか再
できないなど強制を阻ん
くる壁があると思いま
どりあえず準備はして
激することで、気分を入れ
もトイレの回数が増えるこ
ともありません。水でも代
用できるかと思います。二
つ目はすつきりした味のあ
め、ガムを口にすることで
す。頭や目以外の感覚も刺
激することで、気分を入れ

また、夜更かしはいけません。なぜなら、夜更かすと脳が勉強した内容を覚える時間が少なくなってしまうのです。さらに、十八時に休むことができないと頭が疲れる、頭が痛くなるなど体調を崩してしまいせいかくの努力が水の泡となるります。試験の結果だけではなく、頑張ってくれている自分の体の調子のことも気にかけて頑張りましょう。

今月の三日は節分でした。皆さんの家は豆まきをしましたか。大豆は健康に良いので、ぜひ食べて体がいい「鬼」を追い出し、病気にならない体作りをしましょう。

まだまだ寒い日が続いているので、温かいものを食べたり、外出時には防寒具を着けるなど体を冷やすないように工夫しましょう。

三学期が始まり終りが過ぎました。今月の二十七日に中学校紹介がありま
す。中学校紹介とは、四月から新一年生になる皆さんに中学校のルールなどを知つてもらう行事です。入
学前に不安な気持ちを少しでも減らして、入学を楽しみにしていてほしい、とい
う気持ちで行います。また、中学校紹介では、冊子を使つた中学校についての説
明や、クラブ見学などを行います。クラブ見学は、新一年生が入学する前にその部活がどんなことをしているのかを知ることができます。その部活への興味が増
して部活に入るきっかけとなることがあります。

ます。私達が日々意識している挨拶をすることなどは、新一年生にとっては、初めてのことです。そのような立花中学校のルールを教えていくのは在校生の私の達です。一年生は今まで引つ張つてもらう側でしたのが、これからは引つ張つていく側になります。この一年間で二、三年生の皆さんから教えていただいたことを新一年生にも伝えていきましょう。二年生は部活動では中心となり、学校生活では新一、二年生の見本となる最高学年になります。

今日から十九日までの一週間はノーチャイム着席週間です。ノーチャイム着席週間の目的はもちろん時間を守る為ですが、その他にも色々と考える事ができると思います。皆さんはなぜノーチャイム着席週間があると思いますか。今回の着席週間では普通のチャイム着席週間とは違い、チャイムが鳴りません。そのため、いつも以上に時間に気を付ける必要があります。

休み時間に流れる音楽をよく聞いたり、クラスで声を掛け合ったりすることを意識し大切にしてほしいです。

そして、これらを大切にすることは時間を守るということだけでなく、その他にも色々なことに繋がります。まず、時間を守るといふのは無駄をなくすことに繋がります。時間を意識し行動することで無駄がなくなり、余った時間は分から

業内容が頭に入りやすくなるので、成績アップに繋がると思います。ぜひ実践してみてください。また、余った時間で宿題をしたり、自分の好きなことをしたりして趣味の時間を増やすこともできます。つまり、「時間を使えるようになる」これがノーチャイム着席周間のある理由ではないでしょうか。

す。つまり、「時間を守ることによって相手の気持を尊重できるようになる。これもノーチャイム着席時間がある理由だと考える」とができます。

これら以外にも、ノーチャイム着席時間があることで生じる利点はたくさんあると思います。まずは自分自身がなぜノーチャイム着席時間があるのかを考え、実際に取り組むようにします。

るを左右するといつても、それは間違ひではありません。普段から自分に厳しく行動することができる人は、勉強でも仕事でも、常に甘えるのではなく、自分に厳しくすることばかりです。進路についてまだ決めていない人もいるけれども、一、二年生は進路について考えたことはありますか。進路についてまだ決めていない人は、自分の将来がます。進路というのではなく、高校に行うことだと考ふる人がいますが、そんぞうはありません。進路とは、自分の進路であり、校への進学の他にも多くの選択肢があります。ぜひ自分の後悔の無い進路を選んでください。まずは自分をしてください。

は、選択のことから強いがでます。その通過点で、これか社会人として生きていくための知識を増やし、自分の中のしたいことを実現するにや、就きたい職業へと進んでいくことが理想ではないでしょうか。いずれ社会人になった時、苦労しないようにするために、今のうちにから自分を見つめ直すことも大切だと思います。

中学校では進路学習などを通して自分の将来について考える機会があつたと思います。自分の理想に近づくことが出来るよう早く考えていくようになります。

中学校紹介

立花生徒会新聞
Forsythia



第一回 平成11年
2月13日 木曜日
尼崎市立花中学校
生徒会新聞

のは礼儀の一つでもあります。時間を作れず授業にこなされると、私達に色々なことを教えてようつ持つて、さつている先生方の気持を、無視してしまうことがあります。時間を作ることになります。時間を作ると、うのは相手の気持を尊重

進路

校、入試
に、つ、い、て
の向上につながると思いま
す。コツコツと努力を積み
重ねて行きましょう。

進路について

編集後記